

Anhänge

- Infomail GFK-Tag 2019
- Einladung Entwicklungsgruppe „Präsentation der TrainerInnen“
- Einladung Hüttenwochenende
- Einladung „Netzwerkzukunft Macht-mit-Strukturen, realisierbar oder Utopie?“

Liebe Netzwerkmitglieder,

verbunden mit sommerlichen Grüßen möchten wir Euch heute über aktuelle Aktivitäten informieren und auf einen erfolgreichen GFK-Tag 2018 zurückblicken.

Die Übersicht des Inhaltes für den Espresso-Leser

1. GFK-Tag 2018, ein Rückblick
2. Termine Netzwerk
 - 16.07. Entwicklungsgruppe „Präsentation der TrainerInnen“
 - 23.07. „Netzwerkzukunft Macht-mit-Strukturen, realisierbar oder Utopie?“
 - 24.11. Herbsttreffen
3. Termine Initiativgruppen
 - 12—14.10. Hüttenwochenende
4. Herbsttreffen am 24.11.
5. GFK-Tag 2019, die Vorbereitungen beginnen
6. Homepage, Facebook
7. Vorstandsbeschluss zu kostenlosen Angeboten

Herzliche Grüße Barbara, Bernhard und Susann

1. GFK-Tag 2018

Voller Freude und Erfüllung schauen wir auf einen gemeinsamen Tag in der Jugendherberge. 100 Teilnehmer, 12 TrainerInnen und 5 Mitgestalter erlebten einen inspirierenden Tag in einer GFK-Gemeinschaft auf Zeit. Barbara hat die Früchte eingesammelt und zusammengetragen. Im Anhang könnt Ihr eine Zusammenfassung des Tages lesen. Falls jemand ein Veto hat zum eigenen Beitrag, bitten wir darum, sich bis zum 07.07. zu äußern und sich an barbara@netzwerk-gewaltfrei-stuttgart.de zu wenden. Die Sammlung werden wir auf der Netzwerkhomepage veröffentlichen.

2. Die nächsten Termine im Netzwerk

16.07. Entwicklungsgruppe „Präsentation der TrainerInnen“
Wann: ab 19 Uhr
Ort: Stuttgart, Forum 3

Die Einladung ging an Alle, die über das Doodle Interesse bekundet hatten. Für noch neugierig Gewordene befindet sich die konkretisierte Einladung im Anhang, um nachträgliche Anmeldung wird gebeten bis 14.07.

susann@netzwerk-gewaltfrei-stuttgart.de

23.07. „Netzwerkzukunft Macht-mit-Strukturen, realisierbar oder Utopie?“

Wann: ab 19 Uhr

Ort: Stuttgart, Praxis am Hölderlinplatz 2, Bitte klingeln bei Funke-Kaiser/Schories / Ihle, 4. Stock, Barbara ist ab 18.50 Uhr vor Ort

Einladung für Kurzentschlossene im Anhang, um nachträgliche Anmeldung wird gebeten bis spätestens 21.07. susann@netzwerk-gewaltfrei-stuttgart.de

3. Die nächste Initiativgruppe

12.-14.10. Hüttenwochenende zum gemeinsamen Leben und Üben der GFK-Haltung in einer Gruppe von maximal 15 Teilnehmern (Initiatorin Monika Walter)

Wann: Anreise am Freitag 17 Uhr, Beginn 18 Uhr

Wo: Naturfreundehaus im Ried bei Blaubeuren

Anmeldung bitte zweifach, Überweisung der Ü- Kosten von 30€ auf das Netzwerkkonto und per Mail bei Monika, info@therapeutische-einrichtung.de

Die Einladung befindet sich im Anhang und darf gern außerhalb des Netzwerkes weitergeben werden

4. Herbsttreffen am 24.11. 2018 Begegnungsstätte Wangen

Wir nehmen uns Zeit gemeinsam über die Gestaltung des Netzwerkes nachzudenken, Ideen zu entwickeln, Neues entstehen zu lassen. Magdalena Kloibhofer wird uns dabei begleiten. Das Vorbereitungsteam um Barbara beginnt mit den inhaltlichen Vorüberlegungen.

Am Abend planen wir ein gemeinsames Fest um die Erreichte der letzten 2 Jahre zu feiern. Ideen, Beiträge und Anregungen zur Gestaltung der Party sind herzlich willkommen.

5. GFK-Tag 2019 „Die Kraft der Gefühle leben“

Nach dem GFK-Tag ist vor dem GFK-Tag.....

Für die Vorbereitung hat das Team Silke, Uta und Susann die Arbeit begonnen. Aktuell wird ein Konzept erstellt um den Tag inhaltlich „rund“ werden zu lassen. Die Einladung zur Mitwirkung wurde versandt. Rückmeldungen zur Klarheit, wer mit im Boot ist, bitte bis 31.07.2018 damit wir die nächsten Planungsschritte vornehmen können.

Wer hat Interesse den Tag im organisatorischen Ablauf, Anmeldetisch, Fotos machen, Netzwerkpräsentation usw. mitzutragen?

6. Homepage, Facebook

Die Homepage wird aktuell von Ortwin weiter betreut. Eine Neugestaltung und Umstellung auf ein neues System verbraucht eine größere finanzielle Summe. Damit die aktuelle weiterhin stabil läuft, hat Ortwin Kontakt zu einer Fachfrau aufgenommen, die uns dabei unterstützen wird auf Stundenbasis.

Wer hat Lust Neues zu lernen und Ortwin bei der Betreuung zu entlasten? Ortwin erstellt dafür Videotutorials. Das macht richtig Spaß!

Die Aktivitäten bei Facebook haben wir auf Grund der aktuellen Rechtsprechung eingestellt.

7. Vorstandsbeschluss kostenlose Angebote

In der letzten Vorstandssitzung haben wir über das Einstellen kostenloser Angebote von nicht gelisteten TrainerInnen gesprochen und uns dafür entschieden. Das erfüllt unseren Satzungszweck und ermöglicht den Zugang zur Gewaltfreien Kommunikation auch für Menschen mit geringem Einkommen und TrainerInnen auf dem Weg Entwicklungsmöglichkeiten.

Um die Qualität zu gewährleisten, werden wir im Vorstand die einzelnen Angebote vor der Einstellung auf die Homepage prüfen.